ULM

Wählt Eure Betriebsräte!

ier Jahre sind wie im Fluge vergangen und die Betriebsratswahlen 2022 stehen vor der Tür. Diese werden im Zeitraum vom 1. März bis 31. Mai stattfinden.

Es handelt sich dabei um eine der größten Demokratiebewegungen in unserem Land. Aktuell gibt es 10533 Betriebsratsgremien mit 77 467 Betriebsrätinnen und Betriebsräten in Deutschland, davon alleine 107 Betriebsratsgremien mit 785 Betriebsrätinnen und Betriebsräten in der Geschäftsstelle Ulm.

Diese Betriebsrätinnen und Betriebsräte machen jeden Tag die Mitbestimmung in den Unternehmen möglich und helfen den Kolleginnen und Kollegen vor Ort, damit es gerecht zugeht! Für uns als IG Metall ist dieses starke Netzwerk eine Grundsäule unserer Arbeit und hilft uns, nah an unseren Mitgliedern und den Arbeitsbedingungen zu sein.

Wir möchten in diesem Artikel den Blick in die Betriebe richten und uns anschauen, was einzelne Betriebsräte vor so einer Wahl umtreibt.

Liebherr-Components Kirchdorf

»Die letzten vier Jahre waren mit Sicherheit für alle Betriebsratsgremien extrem schwierig. Aber für uns Neulinge stellte die erste Amtszeit eine ganz besondere Herausforderung dar. Kaum im Amt mussten wir uns mit einer Pandemie und allem, was sie mitbrachte - wie sich ständig ändernde Coronaregeln und Kurzarbeit -, auseinandersetzen. Das normale Tagesgeschäft lief weiter und wichtige betriebliche Themen standen an.

Alles in allem eine sehr anstrengende und kraftraubende Zeit, die auch Spuren bei vielen Betriebsräten hinterlassen hat. Und mit Sicherheit wird sich der ein oder andere Betriebsrat überlegen, ob er noch mal bei der Betriebsratswahl 2022 antritt. Aber die Betriebsräte erfüllen eine sehr wichtige Aufgabe in den Betrieben und es werden auch wieder weniger aufreibende Zeiten kommen. Zudem konnten und können wir uns auf

jeden Fall auf die Unterstützung unserer Betriebsratskollegen im Liebherr-Konzern und der IG Metall verlas-



Jörg Birkle

kle, Betriebsratsvorsitzender COK.

KaVo in Biberach

sen«, so Jörg Bir-

Für die derzeitigen Betriebsrätinnen und Betriebsräte bei KaVo in Biberach ist eine hohe Wahlbeteiligung wichtig, um ein Feedback aus der Belegschaft zu erhalten. »Wir finden es wichtig, zur Betriebsratswahl zu gehen und zu wählen, weil jeder Betriebsrat für die Kolleginnen und Kollegen im Betrieb wichtige und gute Arbeit leistet.

Diese Arbeit ist mit viel Zeitaufwand und persönlichem Einsatz verbunden und dafür ist jedem Betriebsrat die Zustimmung der Kolleginnen und Kollegen wichtig. Jede Stimme zählt und gibt dem Betriebsrat Anerkennung für die tägliche Arbeit. Ohne diese Anerkennung fehlt die Motivation, und die Betriebsratsarbeit- und somit auch der Einsatz für die Beschäftigten - nimmt ab.

Der Betriebsrat hat Einfluss auf viele wichtige Themen, zum Beispiel auf die Arbeitszeitgestaltung. Hier haben wir





Angela Spengler und Daniel Schmaderer

für alle Kolleginnen und Kollegen bei KaVo viel Zeit und Arbeit investiert und einen guten Abschluss hinbekommen«, so Angela Spengler und Daniel Schmaderer, beide im Betriebsrat von KaVo Biberach.

Ihr seht, die Betriebsratswahl 2022 kann kommen. Geht wählen!

Endlich wieder eine Iubilarfeier

Um unseren Mitgliedern ein Wiedersehen mit alten Bekannten zu ermöglichen und sie für ihre langjährige Mitgliedschaft zu ehren, gibt es unsere Jubilarfeier.

Wegen der Coronapandemie konnten wir 2020 nicht feiern und haben uns in diesem Jahr dazu entschieden, mit den 665 Jubilaren aus den Jahren 2020 und 2021, die auf 40, 50 und 60 Jahre Mitgliedschaft zurückblicken, nach Überlingen in die Landesgartenschau zu fahren.

Die 33 Jubilare aus den Jahren 2020 und 2021, die der Gewerkschaft seit 70 und 75 Jahren die Treue halten, hatten die Gelegenheit, im Maritim Hotel Ulm bei Kaffee und Kuchen über ihre IG Metall Ulm zu sprechen und sich auszutauschen. Es ist besonders beeindruckend, dass drei Jubilare für 75 Jahre Mitgliedschaft geehrt wurden.

Es war sehr schön, diese Tradition heuer wieder zu leben und zu sehen. dass Gewerkschaft sozialer Ort ist und über das Berufsleben hinaus verbindet.

TERMINE

Sozialpolitischer AK Senioren

9.11., 9.30 Uhr, Haus der Gewerkschaften

Arbeitskreis Entgelt 15.11., 13.15 Uhr,

Haus der Gewerkschaften

Sitzung des Ortsvorstands 17.11., 8 Uhr,

Kulturhaus Schloss Großlaupheim

4. Delegiertenversammlung 2021 17.11., 16 Uhr, Kulturhaus Schloss

Großlaupheim

Ortsjugendausschuss 18.11., 17.30 Uhr, Haus der Gewerkschaften

Ortsjugendausschuss

9.12., 17.30 Uhr, Haus der Gewerkschaften

Sozialpolitischer AK Senioren

14.12., 9.30 Uhr, Haus der Gewerkschaften

Sitzung des **Ortsvorstands**

15.12., 7 Uhr, Haus der Gewerkschaften

IG Metall Ulm, Impressum

Redaktion: Petra Wassermann (verantwortlich), Michael Reisch

Anschrift: IG Metall Ulm, Weinhof 23, 89073 Ulm Telefon: 0731 966 06-0, Fax: 0731 966 06-20 ulm@igmetall.de | ulm.igm.de